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1 Ata da Reunião Ordinária do Conselho Fiscal,

2 Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às

3 nove horas, reuniram-se na sala de reuniões da CAAPSML, sito

4 à Av. Duque de Caxias n° 333, os membros do Conselho Fiscal,

5 Flávio Roque, João Bosco Dantas, Karen Bettina Ikeda Ortiz; a

6 secretária Manoela André Avelino; e o superintendente Luiz

7 Nicácio. Foram discutidos os seguintes pontos:

Relatórios e Balancetes dezembro/2020;8 1.

Participação do superintendente da Autarquia.9 2.

10 A reunião foi aberta pela devolução pelos conselheiros dos

11 relatórios referentes aos balancetes do mês de dezembro de

12 2020. Em seguida o Conselho iniciou debate

13 superintendente a respeito do gerenciamento da Autarquia após

14 as alterações trazidas pelas Leis n°

com o

13.192/2020 e n°

15 13.193/2020 acerca do Plano de Saúde e Previdência e suas

de coparticipação dohaja vista a ausência16 implicações.
pelosintegralcusteiopassando17 município. sero

Há ainda a preocupação quanto ao custeio dos 

de acidente de trabalho uma vez que a lei é omissa no

18 beneficiários.

19 casos

que se refere a esse ponto. Luiz Nicácio esclareceu que tem 

se reunido com diversas operadoras de planos de saúde a fim

20

21
do oont ira t a.<çâoa vi.i. 3-i-díado22 d.e discutir;. caso necessário/

com tais empresas, visto que, conforme apresentação atuarial.23
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7
24 se faz necessária uma reserva técnica para manutenção do

25 plano, e sem tal reserva o plano de saúde CAAPSML torna-se

26 inviável. Segundo o superintendente, quanto à regulamentação

27 do custeio dos casos de acidente de trabalho, ainda não há

28 normatização, contudo, está sendo preparada a formalização de

29 tal situação. Com relação ao déficit atuarial Flávio Roque

informou que a gestão anterior do Conselho Fiscal sugeriu que30

31 fosse realizada uma confissão de divida com parcelamento. O

32 superintendente esclareceu que a CRP do municipio terá seu

33 vencimento no mês de julho de 2021, portanto, deverá ser

34 apresentada à Secretaria Nacional de Previdência uma proposta

35 para negociação de alternativas que visem a reestruturação do

36 Fundo de Previdência (confissão de divida, separação de

37 massas, assunção de parte dos aposentados/pensionistas para a

38 folha de pagamento da prefeitura). Luiz Nicácio informou aos

39 conselheiros acerca de sua pretensão quanto o aperfeiçoamento

da comunicação e publicação de dados. Não havendo mais a40

tratar, encerre-se a reunião, ficando a próxima agendada para41

abrjJ^^ídêi42 o dia 26 de 2021.
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